



A principios de este mes, varios de los programas regulares de FOSIS comenzaron su ejecución, el resto iniciará su andar en las primeras semanas de agosto. Esto tras un proceso de postulación en la que participaron más de 14.200 personas de la Región del Biobío, cada una con ideas de emprendimiento en áreas como la artesanía, comercio o servicios, por nombrar algunas. También es importante destacar que se mantuvo la tendencia respecto a la participación por género, ya que el 84% de quienes postularon fueron mujeres. En línea con lo que ha sido la presencia femenina en los programas del servicio.

Pese al alto número de personas que postularon, los cupos disponibles son limitados y finalmente 3.818 quedaron seleccionados en los programas emprendamos semilla regular y Subsistema de Seguridades y Oportunidades (SSYO), básico y avanzado. Este trabajo se traduce en una inversión superior a los 3.800 millones de pesos, es decir más de 93% de los fondos orientados a financiar la línea regular de FOSIS, que comple-

ta iniciativas como Acción Local, Apoyo al Presupuesto Familiar, Emprendamos Ferias, Emprendamos Grupal, Apoyo a tu Plan Laboral y Ecomercados Solidarios. En definitiva, durante el segundo semestre de este año y la primera mitad del 2026, trabajaremos con 4.554 familias, gracias a una inversión superior a los 4 mil millones de pesos.

Todos estos programas cuentan con capacitación en temas vinculados al emprendimiento, además de apoyo financiero para la adquisición de equipos, herramientas, insumos o materiales para la habilitación de espacios de trabajo. Todo con el objetivo de ayudar a las personas a iniciar o potenciar ideas de negocios que puedan generar ingresos extras o que sean la entrada principal de recursos para las familias. Con esta labor y respaldo al esfuerzo de cada una de las personas que son parte del ecosistema FOSIS se avanza en uno de los objetivos trazados por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, que es relevar el derecho a surgir y disminuir la pobreza multidimensional.

## Apoyo a los emprendedores locales



**Richard Carrillo Oporto**  
Director Regional Fosis Biobío

Hay que ser claros y señalar que las más de 4.500 familias que serán beneficiadas gracias a los programas regulares de FOSIS en la región, no son las únicas que se atenderán, pues a ellas se suman otras que pertenecen a iniciativas impulsadas en colaboración con el Gobierno Regional, Ministerio de Desarrollo Social y Familia y con la mayoría de las municipalidades del Biobío. Un esfuerzo grande y amplio en pro de brindar apoyo a los más vulnerables para dotarlos de herramientas que le sirvan para su desarrollo.